

Linke

Jahresend-Spendenkampagne 2012: Spendenziel erreicht – vielen Dank!

Von Politisches Sekretariat des RSB / 14. März 2013

5.000 € für den RSB

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

mit Ablauf des Monats Februar 2013 haben wir die Jahresend-Spendenkampagne für das Jahr 2012 beendet – und das Spendenziel erreicht. Der Endstand der Spendenkampagne beträgt 5.095,00 Euro.

5.000 € für den RSB

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

mit Ablauf des Monats Februar 2013 haben wir die Jahresend-Spendenkampagne für das Jahr 2012 beendet – und das Spendenziel erreicht. Der Endstand der Spendenkampagne beträgt 5.095,00 Euro.

Wir veröffentlichen an dieser Stelle die Spenden, die bis dato eingegangen sind, nach Orten:

- Baden-Baden: 300 Euro
- Hamburg: 1.250 Euro
- Karlsruhe: 50 Euro
- Mainz: 1.200 Euro
- Mannheim: 1.090 Euro
- Oberhausen: 925 Euro
- Stuttgart: 100 Euro
- Taunusstein: 60 Euro
- Wiesbaden: 70 Euro
- Zürich: 50 Euro

Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern, die uns mit ihrem finanziellen Einsatz in unserem politischen Engagement unterstützen: Ihr macht damit revolutionäre Politik weiterhin möglich, die heute angesichts der tiefen Krise des Kapitalismus so dringend notwendig ist.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 14. März 2013
in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).

